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Проблемы установления слабой стороны в договоре перевозки
Статья посвящена критериям установления слабой стороны в договоре перевозки. Установлено, что «слабость» 

и «сила» различных субъектов может вызываться различными причинами: от экономического неравенства и невоз-
можности влияния на процесс составления договора до природных и климатических факторов. Делается вывод, что 
возможны случаи, когда оба субъекта сложного обязательства по разным основаниям должны признаваться слабой 
стороной.
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Issues of Determination of the Weaker Party to a Contract for Carriage
The article is devoted to the criteria for establishing a weak party in the contract of shipping. It is established that the 

“weakness” and “strength” of various subjects can be caused by various reasons: from economic inequality and the inability to 
influence the process of drawing up a contract to natural and climatic factors. It is concluded that there are cases when both 
subjects of a complex obligation on different grounds should be recognized as the weak party.
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